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O presidente do Instituto Português do Mar e da Atmosfera vai ao Parlamento
explicar o processo de interdição de apanha e captura de bivalves, depois de
ter sido aprovado um requerimento do PSD, noticia o Jornal i.

O deputado José Carlos Barros considera “inaceitável” que, em algumas zonas
do Algarve, a apanha da conquilha “esteja interdita com a justificação de que
não existem amostras disponíveis”.
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